



Confederación Médica Latinoamericana y del Caribe

Declaración de la Confederación Médica Latinoamericana y del Caribe en relación a la situación del Dr. Ahmed Said

La CONFEMEL habiendo tomado conocimiento de la privación de libertad y tortura del Dr. Ahmed Said por las autoridades egipcias, expresa su más enérgico repudio e insta a su liberación en forma inmediata.

Ante el incumplimiento de pactos internacionales y no respetando derechos humanos esenciales, esta posición de la CONFEMEL acompaña la legítima defensa de dicho médico presentada por la Asociación Médica Mundial.

El presente pedido será formulado al gobierno y demás representaciones diplomáticas de Egipto, y a los países que integran la CONFEMEL.

Rogamos la más amplia difusión.

Buenos Aires, 18 de enero de 2016



Dr. Rubén Tucci
Presidente



Dr. Gerardo Eguren
Secretario General